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改政移风，本在哪里？本在领导

干部。

2012

年

12

月

4

日中央政治局

召开会议，提出改进工作作风、密切

联系群众的八项规定，并强调，抓作

风建设，首先要从中央政治局做起，

要求别人做到的自己先要做到，要

求别人不做的自己坚决不做， 以良

好党风带动政风民风， 真正赢得群

众信任和拥护。

领导干部做表率， 必须增强政

治意识，与党中央保持高度一致。新

一届中央领导机构以身作则， 为我

们做出了光辉榜样， 向全党发出了

转变作风、端正党风的号召。各级领

导干部要自觉把思想和行动统一到

党中央的要求上来，以身作则，当好

表率， 在转变作风上起模范带头作

用。

从领导干部做起， 就要从现在

做起， 从具体事做起， 按照中央要

求，多考虑民心民意，多反思自己的

思想意识，多反省自己的一言一行。

对不符合实际、群众有意见的，要尽

快改正、 坚决改正； 对不能做的事

情，要坚决不做。要从调研、坐车、开

会、讲话、接待等具体事情做起，让

人民群众看得见我们作风的转变，

感受到我们作风的转变。

改进工作作风、密切联系群众，

关系党和人民事业成败。 从领导干

部做起，就要坚持以人为本、执政为

民，带头改进工作作风，带头深入基

层调查研究，带头密切联系群众，带

头解决实际问题。

古人云：“城中好高髻， 四方高

一尺；城中好广眉，四方且半额；城

中好广袖，四方用匹帛。”俗语也说：

“火车跑得快，全靠车头带。”领导干

部在群众中的榜样作用由此可见。 作为领导干部，必须严格要求自己，

主动端正党风、改进作风，以此形成强大的号召力和凝聚力，把各项事

业干好。 要消除主观主义、官僚主义、形式主义，讲话不空话连篇，下去

调研不走马观花、摆样子，工作不推诿扯皮，生活不讲排场摆阔气。

改作风不能一阵风。一些人把改作风当作上级要求，并未在思想深

处触动“密切血肉联系”这个根本，并未在党性修养上强化为民这个责

任。 只有常修为政之德，涵养宗旨意识和党性意识，把改作风内化为精

神追求和工作习惯，经常“照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”，才能完成

从“要我改”到“我要改”的转变，激发改作风的内在动力。

转作风，发力在干部，落脚在群众。 （下转二版

譺訛

）
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畅叙友情 共谋发展

我市举行统一战线各界人士迎春座谈会

本报讯 （记者麻酩 ） 昨日上午 ，

我市举行统一战线各界人士迎春座谈

会。市委书记路国贤，市委副书记、市长

孙立坤， 市人大常委会主任郭国明，市

政协主席原振喜，与统一战线各界人士

欢聚一堂，回顾过去，展望未来，畅叙友

情，共谋发展。

市委常委、统战部长杨娅辉主持座

谈会。

会上，市政协副主席、民革焦作市

委主委王建国，市佛教协会会长、圆融

寺住持释果健，市工商联（商会）会长李

彪等分别发言， 高度评价了去年全市经

济社会发展取得的成就， 并围绕推进焦

作经济发展提出了中肯的意见和建议。

大家表示，要紧紧围绕全市工作大局，发

挥好自身优势，积极建言献策，与全市人

民同心同德、同舟共济，为我市经济社会

又好又快发展作出新的更大的贡献。

认真听取大家的发言后，路国贤发

表了热情洋溢的讲话。 他代表市委、市

人大常委会、市政府、市政协，向全市各

民主党派、工商联、无党派人士，向各人

民团体、民族宗教界人士，向台胞台属、

港澳同胞、侨胞侨眷和所有关心支持我

市经济社会发展的各界人士致以节日

的问候。

路国贤说，过去的一年，全市上下

以迎接和学习宣传贯彻党的十八大精

神为动力，抢抓机遇，应对挑战，经济社

会持续稳定发展， 保持了好的趋势、好

的态势和好的气势。这些成绩是全市上

下共同努力的结果，同时也说明全市统

一战线各界人士具有很强的大局意识、

发展意识、为民意识和团结意识。

路国贤强调，

2013

年是全面贯彻

落实党的十八大精神的开局之年， 是

实施 “十二五” 规划承前启后的关键

一年， （下转二版

譹訛

）

向坚守工作岗位的劳动者致敬

路国贤孙立坤分别带队慰问一线职工

昨日上午，市委书记路国贤在瑞庆汽车发动机技术有限公司慰问坚守一线的职工。市领

导乔学达一同慰问。 本报记者 田建明 摄

昨日下午，市领导孙立坤、丁保东、胡小平在市公安局

110

指挥中心看望慰问公安民

警，向他们致以新春的祝福。 本报记者 刘 璐 摄

本报讯 （记者王言） 新春佳节即将到

来， 还有很多一线职工坚守在工作岗位上

默默奉献。 昨日上午，市委书记路国贤带领

市工信部门负责同志慰问部分一线职工，代

表市委、市政府向他们表达崇高的敬意和春

节的慰问。 副市长乔学达一同慰问。

路国贤一行先后看望慰问了市人民路

与塔南路交警岗执勤交警、市汽车客运总站

员工、新区供电营业所员工和瑞庆汽车发动

机技术有限公司员工。

“辛苦了！ 给大家拜个早年！ ”在市人民

路与塔南路交警岗，路国贤与执勤交警一一

握手，向他们致以新春的问候。 他说，春节期

间车流、人流相对集中，交通疏导任务重。 新

区是焦作的窗口，不仅要保道路畅通，还要

树焦作形象，公安交警部门责任重大。 希望

公安交警部门履行好职责，也向坚守工作岗

位的全市广大交警致以崇高的敬意。

过年了，游子千里万里也要回家，春运

牵着市领导的心。 在市汽车客运总站，路国贤

详细了解了春运运营情况，并与候车大厅的旅

客拉家常，询问他们对春运的感受和建议。 在

该站信息中心， 路国贤观看了

GPS

信息平台

3G

远程视频监控画面，同时得知

GPS

信息平

台启动以来，运输安全生产实现由静态管理向

动态管理、 由事后处理向事前预防的转变，有

效遏制了超员超速等违规现象，他给予充分肯

定。 他叮嘱客运部门进一步提升管理水平，保

证把辛苦一年的人们安全送回家。

走进新区供电营业所，路国贤向员工们

表达春节的祝福。 他说，全市电力保障充足，

供电部门作出了积极贡献。 正是一线的坚

守，带来了万家光明。

瑞庆公司投产以来已生产

1.9

万台发动

机，目前产销两旺。 走进生产车间，路国贤向

在机器旁操作的员工们问好，并通过他们向

该公司全体员工拜年。 他说，瑞庆公司的建

设进度有目共睹， 希望进一步加强合作，共

创更加美好的明天。

譹訛2

本报讯 （记者张蕊） 昨日下午， 市委

副书记、 市长孙立坤先后到焦作火车站广

场公交首末站、 焦作火车站、 市公安局

110

指挥中心、焦东路绿源热力收费服务大厅等

处，看望慰问一线职工，向辛勤工作在各条

战线的广大职工致以新春的祝福。 市领导丁

保东、胡小平一同看望慰问。

在焦作火车站广场公交首末站，孙立坤

与

5

路车公交司机以及保洁人员亲切握手，

并代表市委、 市政府向他们表示感谢和慰

问，为他们送去新春祝福。 他说，过去的一

年，公交战线的同志们努力工作，确保了全

市人民便捷出行。 春节期间，当万家团圆的

时刻，你们仍然要坚守岗位、辛勤工作，再次

向你们表示感谢。

在焦作火车站，孙立坤一行走进候车大

厅，慰问坚守岗位的铁路职工，了解春运和

安检情况。 他强调，交通问题对地方经济发

展和人民生活水平的提高都至关重要，近几

年我市规划建设了很多交通项目，尤其是加

强了铁路网建设，铁路运输能力将得到很大

提高。 希望你们做好春节期间交通运输工

作，确保群众出行安全。

在市公安局

110

指挥中心，孙立坤向坚守

岗位的公安民警拜年。他说，过去的一年，全市

公安民警以强烈的大局意识、责任意识、服务

意识和规范意识，在经济社会发展中发挥了重

要作用，保证了社会大局稳定。 希望你们继续

发挥指挥中心、信息中心、管理中心的作用，为

全市安全稳定作出新的更大的贡献。

在焦东路绿源热力收费服务大厅，孙立

坤走到服务窗口， 慰问坚守岗位的一线职

工，详细了解便民服务、故障报修、热力使用

安全情况。 他说，春节期间，你们要组织好安

全生产、服务好人民群众，切实保障供应、优

质供应、安全供应，让全市人民度过一个安

全、温暖、快乐的春节。

譹訛2

市十一届人大常委会

举行第二十九次会议

决定市十一届人大六次会议于 2月 19 日召开

本报讯 （记者杜玲） 昨日下午， 市十一

届人大常委会在市会议中心举行第二十九次

会议。会议决定，焦作市第十一届人民代表大

会第六次会议于

2

月

19

日召开。市人大常委

会主任郭国明主持会议，副主任张建设、李立

江、张动天、白富海、宫素清、苗绍勇、李世友，

秘书长张凤驰出席会议。

会议听取、 审议并通过了关于召开焦作

市第十一届人民代表大会第六次会议的决定

（全文另发）； 听取了关于焦作市第十一届人

民代表大会第六次会议有关名单（草案）的说

明，审议了会议主席团、秘书长建议名单（草

案）和列席人员名单（草案）；听取和审议了焦

作市十一届人大常委会代表资格审查委员会

关于代表变动情况和补选代表的代表资格审

查报告， 焦作市人大常委会工作报告 （审议

稿），关于焦作市第十一届人民代表大会第六

次会议筹备工作情况的报告

(

书面

)

，还通过

了有关人事任免事项 （全文见今日本报二

版）。

常委会组成人员对焦作市人大常委会工

作报告（审议稿）进行了审议，对

2012

年市人

大常委会的工作给予了充分肯定和赞扬，对

报告的修改提出了一些意见和建议。

会议听取了市十一届人大常委会主任会

议关于提请任免童永久等

8

位同志职务的报

告， 以无记名投票的方式表决通过了人事任

免事项。

最后， 郭国明代表焦作市人大常委会向

被任命人员颁发了任命书。

譹訛2

市政协召开十二届

二十三次常委会议

决定市政协十二届六次会议于 2月 18日举行

本报讯 （记者张冬） 昨日下午， 政

协焦作市第十二届委员会常务委员会第

二十三次会议在市政协机关会议室召开。

市政协主席原振喜，副主席王建国、胡新

向、刘东成、周备锋、和金贵、孔祥群、杨维

军、郝立富，秘书长范涛出席会议。

会议决定，中国人民政治协商会议焦

作市第十二届委员会第六次会议于

2

月

18

日在焦作召开。

会议听取了政协焦作市第十二届委

员会第六次会议筹备情况的汇报，审议通

过了政协焦作市第十二届委员会常务委

员会工作报告并推举了报告人，审议通过

了政协焦作市第十二届委员会常务委员

会关于提案工作情况的报告并推举了报

告人，审议通过了关于召开政协焦作市第

十二届委员会第六次会议的决定，审议通

过了政协焦作市第十二届委员会第六次

会议议程（草案）、日程（草案），审议通过

了政协焦作市第十二届委员会第六次会

议秘书长名单、副秘书长名单、委员分组

办法和委员组召集人名单、 列席人员名

单、工作机构负责人名单。 会议还表决通

过了有关人事事项。

就如何筹备组织好市政协十二届六次

会议，原振喜讲了三点意见：一是要认真总

结，精心谋划。 今年是全面贯彻落实中共十

八大精神和实施《中原经济区规划》的开局

之年， 是为全面建成小康社会奠定坚实基

础的重要一年，谋划和做好今年的工作，意

义重大。 各级政协组织和政协委员要以中

共十八大精神为指导，（下转二版

譻訛

）

市人大常委会关于召开

市十一届人大六次会议的决定

（

2013

年

2

月

6

日市十一届人大常委会第二十九次会议通过）

焦作市十一届人大常委会第二十九次会

议决定： 焦作市第十一届人民代表大会第六

次会议于

2013

年

2

月

19

日召开。

会议的建议议程是： （一） 听取和审议

焦作市人民政府工作报告； （二） 审查和批

准焦作市

2012

年国民经济和社会发展计划

执行情况与

2013

年国民经济和社会发展计

划 （草案） 的报告， 批准

2013

年国民经济

和社会发展计划； （三） 审查和批准焦作市

2012

年预算执行情况与

2013

年预算 （草

案 ） 的 报 告 ， 批 准

2013

年 市 级 预 算 ；

（四） 听取和审议焦作市人民代表大会常务

委员会工作报告； （五 ） 听取和审议焦作

市中级人民法院工作报告； （六） 听取和审

议焦作市人民检察院工作报告； （七） 选举

事项。

市政协关于召开

市政协十二届六次会议的决定

（

2013

年

2

月

6

日政协焦作市第十二届委员会常务委员会第二十三次会议通过）

中国人民政治协商会议焦作市第十

二届委员会常务委员会第二十三次会议

决定：政协焦作市第十二届委员会第六次

会议于

2013

年

2

月

18

日在焦作召开。建

议会议的主要议程是：听取和审议政协焦

作市第十二届委员会常务委员会工作报

告；听取和审议政协焦作市第十二届委员

会常务委员会关于提案工作情况的报告；

听取和讨论市政府关于政协焦作市十二

届五次会议以来提案办理情况的通报；听

取和讨论中共焦作市委书记路国贤同志

讲话；列席焦作市第十一届人民代表大会

第六次会议，听取并讨论政府工作报告及

其他有关报告等。

改进作风 踏石留印

新区新年接地气

本报讯 （记者郭树勋） 一年

一度的经济工作会议仅用时两个

小时，其他各专业会议都以书面形

式传达；“进村入户静悄悄”的慰问

活动成为了解民意的调研活动；没

有迎来送往，没有宴请杯葛……连

日来，焦作新区用接地气的方式迎

来一年的开始。

“会议短，一共才用两个小时；

作主题发言的管委会主任杜宇讲

话没有照稿念， 而是基本脱稿，拣

群众关心的十大创新工程进行说

明，讲得过瘾。 ”

1

月

22

日，一年一

度的新区经济工作会议刚结束，记

者就在新区机关大院听到干部们

这样的议论。 在会场，记者看到没

有鲜花、没有红地毯，没有以往的

材料袋、笔记本、圆珠笔，只有大红

光荣册和工作报告。 “工作报告已

下发给大家，回头自己学习。 我作

一个背景式、指导性的讲话。”杜宇

开门见山。 按说， 这样集表彰、经

济、党务、政工等内容于一体的会

议， 要分头召开六七个专业会议，

一个会议的集纳体现的是转变会

风。

连日来，新区组织各部门分头

深入特困户、贫困户、五保户、老党

员、老干部家里慰问，上千户一个

不落，全部入户。 （下转二版

譼訛

）

市政府安委会提醒

为保障全市人民过一个平安祥和的春节，请注意安

全用电、用气、出行，禁止在室内、楼道、人员密集场所、

党政机关、医院、电力设施、易燃易爆物品生产储存单位

附近燃放烟花爆竹。

一路同行 感谢有您

———焦作日报社全媒体

2013

新春大拜年

导

读

消防安全三提示 助你平安度春节


